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特筆した理由
①どの団体も共通課題として事業運営資金をどうするかという問題があるため
②中間支援団体として更に助成金の情報を集めてゆきたいと考えたため

●今月の照会・相談応対全体に対する所感等（注：具体的に記載して下さい。）
5月のゴールデンウィーク明けから本格的に問い合わせや相談が増えてきている。札幌、旭川、釧路な
ど拠点となる地域に対してもメールマガジンなどを利用して広報をすることにより、インターネットや電話
での問い合わせも多くなってきている。また、学生の就職やインターンに関する相談が増えてきており、
全体的に世の中の不況を受けて、NPO・NGO活動に興味を持っている人の割合も高くなっている。た
だ、むしろ前向きにこの時代をとらえようとしている傾向もあり、そういう意味では、NGOの情報をしっか
り集めて、これからの青年たちややる気のある人たちへの情報発信をしてゆきたい。

特筆した理由
①今まで以上にNGOインターンや就職に関心が高まっていると思われたため
②世界的な不況の影響がNGOへつながっていると感じられたため

インターン・就職の相談について

学生や会社員の人たちがこれから、NGOの仕事やインターンにつきたいがどのようにしたらいい
のか

相談
内容

映画や講演など世界を意識することができるような企画をしたいので、情報を提供してほしい

平成２1年度 ５月分ＮＧＯ相談員応対結果

特筆した理由
①学校やNGOでも国際的な関心が高まってきていると思われたため
②NGOの講演だけではなく、映画や音楽などから企画したいというものが多かった

●今月貴団体が対応した照会・相談のうち、特筆すべき照会・相談事項を３件記載下さい（３件以上あ
る場合、追加して記載下さい。）。

相談
内容

NGO活動をしているが、資金繰りが苦しく、新しい活動ができない。何か該当する助成金はない
でしょうか

対応
内容

JICAの草の根プログラムを紹介する。また企業が行っている助成金についても説明をした。さら
に、きちんとしたミッションを持って助成金に取り組んでほしいとの考えから、情報誌「NPOマネジ
メント」を参考に助成金申請の基本的な心構えややり方などについて説明をした
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対応
内容

大学で、国際協力をやっているところもあり、そのような学校の紹介と、インターンを受け入れて
いるNGOについて説明をした。また、海外のNGOでも積極的にインターンを受け入れしているとこ
ろもあるので、国内外について関心のある部分について相談業務を行った

相談
内容

3 助成金情報について

NGO活動を知ることができるイベントを企画したい

対応
内容

2

アフリカのNGO活動を描いた映画「チョコラ！」の紹介や、世界中を自転車で駆け巡っている山崎
美緒さんなど紹介をした。また、HIFとしてのネットワークを使って、イベント企画にできるだけ参考
のなる情報の提供を行った


